

# *Pelosi responderá preguntas sobre el juicio político contra Trump*

---



Washington, 5 dic (RHC) La presidenta de la Cámara estadounidense de Representantes, Nancy Pelosi, responderá hoy preguntas del público sobre la investigación de juicio político que se realiza en ese órgano legislativo contra el presidente Donald Trump.

La demócrata de mayor rango en el país también hablará acerca de las elecciones de noviembre de 2020 durante un evento organizado por la cadena de televisión CNN, y que será transmitido en vivo desde las 21:00, hora local, en esta capital, informa Prensa Latina

Pelosi, legisladora por California, durante mucho tiempo se mantuvo escéptica acerca de buscar un juicio político contra el jefe de la Casa Blanca, un procedimiento con pocas posibilidades de conducir a la destitución de Trump, dada la mayoría republicana en el Senado.

Sin embargo, a finales de septiembre pasado, fue ella quien anunció el inicio de la investigación en curso sobre el gobernante, en medio del escándalo provocado por los llamados de Trump a que Ucrania abriera una pesquisa sobre el exvicemandatario y candidato presidencial demócrata Joe Biden.

Desde entonces, más de una docena de testigos dieron su testimonio antes comités de la Cámara Baja sobre lo que los miembros de la fuerza azul consideran un abuso de poder del jefe de Estado, de quien dicen que presionó a un gobierno extranjero para que interfiriera en las elecciones del año próximo.

Según funcionarios de la propia administración del republicano, Trump supeditó la entrega de casi 400 millones de dólares en ayuda militar a Ucrania, y un encuentro con el presidente de ese país, Volodymyr Zelensky, a que Kiev diera a conocer la apertura de la indagación sobre Biden y otra sobre los comicios norteamericanos de 2016.

El gobernante y sus partidarios argumentan que Trump solicitó esas pesquisas por un interés en luchar contra la corrupción en el territorio europeo, pero las declaraciones de varios testigos contradicen esa justificación, porque indican que el jefe de Estado tuvo en cuenta fundamentalmente su beneficio personal.

Así lo consideran también tres expertos legales que coincidieron en que el presidente abusó del poder de su oficina, según manifestaron ayer en una audiencia celebrada en el Comité Judicial de la Cámara Baja, el grupo parlamentario encargado de redactar los artículos de juicio político para acusar formalmente al mandatario.

En la audiencia de este miércoles los demócratas dejaron ver que están considerando cargos contra el gobernante por abuso de poder y soborno; obstrucción del Congreso y de la justicia.

Sobre todos estos temas debe ser interrogada Pelosi esta noche, en momentos en los que la congresista conversa con sus colegas y escucha sus criterios con el fin de determinar si están listos para imputar a Trump.

De acuerdo con CNN, será la presidenta de la Cámara Baja quien decidirá, en última instancia, cómo se estructurarán los artículos de juicio político, pero ella está trabajando en estrecha colaboración con algunos de sus colaboradores más cercanos y líderes de comités clave.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209037-pelosi-respondera-preguntas-sobre-el-juicio-politico-contra-trump>



**Radio Habana Cuba**